

2010.1.15(金)

卷之三

徳島未來四

► 8 ◀

産科など勤務医不足 県東部集中の解消課題



「血液検査の結果がない止を余儀なきされた。」を担当している。さひの、での、薬の量も減らせ月から内科医一人がわ県医師会や徳島大からのそうですね。」1月上り7人になったものの、応援診療を受け、医師の旬、徳島県立海部病院救急受け入れ再開のめど不足を補っているのが現(牟岐町)の内科外来。は立っていない。一刻を状だ。

同沖の出羽島から連絡船で通院している東田包美さん(88)に、徳島大学医学院地域医療学分野の大庭治教授が笑顔を向けた。難病の膠原病を患かる阿南、小松島両市な案で、自公政権が進めてい、一時は命も危ぶまれどへ搬送するケースもあきた社会保障賃貸の抑東田さんは「こうしてる。元気でいられるのは先生のおかげ」と喜ぶ。

深刻な勤務医不足が続徳島大に委託して海部病く海部病院。2003年院内に「地域医療研究セセンター」を開設。各教授急や産科、小児科、外科は、異動や退職で3分の1が毎週水曜日、西條敦郎などに手厚く配分する方1に減り、08年4月から助教が火・水曜日にセミナー針を示している。

十日目の救急受け入れ休タード勤務し、内科診療民主党のマニアエスト

薬剤医不足を経て現職へ
女性(32歳) 口早(後) なしに多くあり、専門性は
海部病院で診療に当たる。
島大(島大)の県立3病院へ新規就職。
たる医師を派遣する。
いに付し、例えば海部の地域医療をサポートす
る。これにより、島大の医師が島大の医師を養成す
る。これにより、島大の医師が島大の医師を養成す
る。

2000-01-02